

Mer. 11/08/2009 00 :01

Bonsoir Monsieur.

Je suis très agréablement surprise et touchée que vous ayez lu mon message lancé un peu comme une bouteille à la mer !

Me voilà désolée de n'être pas capable de vous répondre dans votre langue.

L'adresse de votre galerie virtuelle m'avait été donnée par un correspondant internet que je n'ai jamais rencontré. Il dit être venu voir et revoir votre belle collection autrefois rue Quincampoix à Paris.

Je ne peux que vous redire un grand merci d'avoir pris la peine de constituer cette galerie virtuelle. C'est une belle et généreuse idée.

Si un jour, vous avez connaissance d'une exposition des œuvres de ce Monsieur Zdzisław Beksiński, cela me ferait grand plaisir d'en être informée et peut être d'aller la voir si c'est chose possible, car j'aime voir, j'ai besoin de voir les œuvres d'art en réel plutôt que sur un petit écran d'ordinateur pour les apprécier vraiment, mais je ne suis ni artiste, ni spécialiste d'aucun art - et je ne suis pas du tout assez riche pour en acheter.

Je vous envoie mes meilleures salutations et très vifs encouragements.

Elisabeth Gasse-Coppey